



**Der Rektor der Universität Innsbruck,
der Dekan der Fakultät für Chemie und Pharmazie
und der Leiter des Institutes für Allgemeine, Anorganische
und Theoretische Chemie geben
in tiefer Trauer Nachricht vom Tod von Herrn**



Univ.-Prof. Dr. Karl-Eberhard Schwarzhans

geb. 14. 7. 1937 in Berlin – gest. 23. 4. 2007 in Innsbruck

Mit Professor Schwarzhans verliert die Universität Innsbruck einen hochangesehenen Forscher und engagierten Lehrer.

Karl-Eberhard Schwarzhans habilitierte 1968 an der TU München und wurde 1974 zum Professor für Anorganische Chemie an die Universität Innsbruck berufen, an der er das Arbeitsgebiet Übergangsmetallchemie und NMR-Spektroskopie paramagnetischer Komplexe etablierte. Er hat sich als Leiter der Prüfungskommission und als Institutsvorstand um die Universität überaus verdient gemacht. Als Mitglied des Kuratoriums des Fonds zur Förderung der wissenschaftlichen Forschung hat er seine Kompetenz und Arbeitskraft der österreichischen wissenschaftlichen Gemeinschaft zur Verfügung gestellt und in diesem Gremium durch seinen Einsatz die Universität Innsbruck besonders gefördert. Als Zweigstellenleiter der Gesellschaft Österreichischer Chemiker hat er sich um die Kollegen in Universität und Wirtschaft Verdienste erworben. Sein berufliches Engagement trotz fortschreitender langjähriger Krankheit wurde von allen Kollegen dankbar anerkannt und wird auch die Erinnerung an Professor Schwarzhans bestimmen.

Die Verabschiedung des Verstorbenen findet am Freitag, dem 27. April 2007, um 14.45 Uhr auf dem Friedhof St. Nikolaus statt.

Univ.-Prof.

Dr. Bernd M. Rode

**Leiter des Instituts für Allgemeine,
Anorganische und Theoretische Chemie**

Univ.-Prof.

Dr. Andreas Bernkop-Schnürch

**Dekan der Fakultät
für Chemie und Pharmazie**

**Univ.-Prof. Dr. Manfred Gantner
Rektor der Universität Innsbruck**